

Chers amis et bienfaiteurs

Nous voici à quelques jours de la belle fête de Noël, et c'est en communion avec chacun de vous que nous accueillerons notre petit et si doux Sauveur. Avec Lui, nous entrons dans la nouvelle année 2018, et c'est avec beaucoup de joie que nous venons vous présenter tous nos meilleurs vœux de Bonheur et de Paix, dans une confiance totale en Celui qui nous aime et « nous guide par de justes chemins.

Pour notre Fraternité, l'année 2017 se termine en beauté, avec 2 novices, Bibiane et Nadège, et une postulante, Anne. Nous confions leur cheminement à votre prière.

Nos enfants, qui sont aussi vos enfants, continuent leurs études avec détermination et courage, et c'est bien grâce à vous, qui vous privez d'une manière ou d'une autre pour leur procurer un bel avenir. Nous pensons tout particulièrement à ceux de vos enfants qui, à l'occasion de Noël, offrent chaque année un cadeau à un enfant pour qu'il puisse aller à l'école... C'est vraiment merveilleux, l'amour au-delà des frontières ! ...

Et cette année, au nom des 15 enfants qui grandissent avec nous, quelques-unes ont voulu vous exprimer elles-mêmes ce qu'elles ont dans le cœur...

- ❖ Je m'appelle **Denise**, et je suis fille des Petites Sœurs de l'Espérance du Christ. Après la séparation de mes parents, mon père, n'ayant pas assez de moyens, car touché par le chômage, m'a confiée à cette Fraternité qui est aujourd'hui ma famille. C'est là que j'ai appris à lire et écrire, à vivre en fraternité. Mes études évoluent normalement, grâce à l'aide que vous m'apportez chaque année. J'ai eu mon B.E.P.C. l'année dernière et je suis en Seconde. Je voudrais vous remercier sincèrement, et vous promettre de me donner à fond pour réussir. Que le Seigneur vous comble de toutes ses grâces ! Joyeux Noël et Heureuse année 2018 !
- ❖ Je me nomme **Marthe**. C'est après le décès de mon père en 2015, que j'ai été hébergée avec ma mère et mes petits frères et sœurs chez les Petites Sœurs de l'Espérance. Louis, le petit dernier, n'a pas connu son papa et est né à la Fraternité. Je vous remercie pour l'aide que vous m'accordez pour continuer mes études. Je suis en classe de 4^{ème} cette année. Merci beaucoup ! Je vous souhaite bonne et heureuse année 2018 ! Que Dieu vous protège et vous bénisse !
- ❖ Pour vous mes frères et sœurs, qui occupez une place unique dans ma vie, j'offre aujourd'hui cette pensée pour confirmer toute l'importance que vous avez à mes yeux. Moi, votre fille **Maris-Stella**, suis une fille qui vit chez les Petites Sœurs de l'Espérance du Christ, pour cause de problème dû à la séparation de mes parents. De ce fait j'ai été reçue par les Sœurs, qui prirent très bien soin de moi. De même qu'avec votre aide généreuse, je peux être aujourd'hui en 4^{ème} Joyeux Noël et que Dieu vous bénisse ! Je vous offre mille et une fleurs de mille couleurs pour vous dire de tout mon cœur : Bonne et heureuse année 2018 !
- ❖ Moi, **Bernadette**, fille de KASSA Joseph je fais partie des enfants des Petites Sœurs, depuis un bon nombre d'années. Ma maman vit mais je ne la connais pas, et mon père m'a confiée aux Sœurs qui m'ont éduquée et instruite, et vous m'aidez chaque année pour continuer mes études. En ce moment-ci, je ne sais comment exprimer les sentiments qui m'animent, car, après avoir obtenu le B.E.P.C. l'année dernière, je suis cette année à l'Ecole Normale pour une formation d'enseignement maternel, car j'aime beaucoup m'occuper des petits enfants. Je vous quitte avec ce poème :

« J'ai écrit vos noms sur le sable, mais la mer l'a effacé. J'ai gravé vos noms sur l'arbre, mais le bûcheron l'a coupé. J'ai gravé vos noms dans mon cœur, où ils resteront à jamais. » Je vous embrasse.

Chers amis, les autres vous écriront une autre fois. Cette année 2018, au mois de mai, 3 d'entre elles seront baptisées, Solange, Marthe et Mirabelle. Notre petit séminariste, Albert, prépare maintenant son avenir avec les Pères Salésiens. Il est en classe de première.

Avec tout ce petit monde, nous vous redisons toute notre reconnaissance et notre fraternelle amitié et nous vous embrassons de tout cœur.

Ptes Sœurs Elisabeth et Monique